
Au début de l'année 2022, j'étais déscolarisée, sans diplôme, et je n'avais plus aucun plan précis 
pour mon avenir.
J'ai pu intégrer une formation remobilisation a l'école ETRE en avril 2022 et je n'aurai jamais pu 
imaginer à quel point ça allait changer ma vie. Quelques mois après cette remob, j'ai signé un 
contrat pour un service civique de 9 mois à l'école ETRE. Alors que tous mes amis, qui sont eux 
aussi passés par les formations de l'école, commençaient des formations qualifiantes dans différents 
métiers de la transition écologique, je commençait mon service civique en voyant les bienfaits de 
l'école et du tiers lieu, non plus d'un point "d'élève" mais de "co-encadrente"

Au cours de ma remobilisation, j'ai eu l'occasion de découvrir plusieurs métiers autour de la 
transition écologique, j'ai appris à utiliser plein d'outils et de machines mais surtout, j'ai pu 
reprendre confiance en moi, j'ai rencontré de nouvelles personnes qui sont aujourd'hui des amis 
proches et au bout de 4 mois sans études et sans travail j'étais enfin heureuse de me lever tôt le 
matin pour aller travailler.
Durant mon service civique, j'ai pu travailler très proche des groupes de remobilisation, constitués 
pour la plupart de jeunes comme moi, sans diplôme, plutôt démotivés. Certains venaient avec un 
avenir précis en tête pour lequel l'école et macondo pouvait leur donner des connaissances en plus 
pour arriver a leur but, d'autres ne savaient même pas réellement a quoi s'attendre au début de la 
formation mais voyait cela comme une occasion pour enfin sortir de la ville et rencontrer de 
nouvelles personnes.
Pourtant, paris tous les profils différents que nous avons vu passer, rare sont les jeunes qui ne sont 
pas partis de macondo épanouis, un cerveau rempli de nouvelles connaissances à la fois manuelles 
et sociales et un grand sourire au lèvres .
Beaucoup de jeunes venaient me voir à la fin des formations pour me dire à quel point seulement 
deux semaines dans la nature entourés de bonnes personnes leur avait fait du bien et leur avait 
donné envie de retrouver un cadre similaire pour la suite de leur vie. Cela me faisait plaisir car a 
chaque fois, j'arrivais à reconnaître mes amis et moi même en eux.

En plus de travailler dans la nature avec une majorité d'ateliers manuels, ce qui se fait rare dans des 
formations "classiques" nous avons eu la chance de pouvoir travailler au sein d'un tiers lieu avec 
plusieurs autres structures, entreprises, associations. A chaque pause nous pouvions avoir l'occasion 
de parler avec des professionnels dans les métiers de la transition écologique qui pouvaient nous 
inspirer en parlant de leur travail, nous donner des idées sur notre propre avenir professionnel. 
Plusieurs fois par semaine, ces personnes extérieures à l'école prenaient le temps d'encadrer eux 
mêmes des ateliers pour partager leur savoir faire.
D'ailleurs beaucoup d'anciens jeunes de l'école qui sont maintenant en formation professionnelle 
revenaient en stage dans les différentes structures de macondo dans le cadre de leur formation.

Pour finir, et pour laisser imaginer à quel point mes expériences a macondo m'ont marquées, mon 
principal objectif dans ma vie professionnelle aujourd'hui est d'ouvrir moi même une école ETRE, 
pour tenter par tous mes moyens d'apporter à des jeunes comme moi ce que macondo m'a apporté.
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